

Monaco : enquête ouverte après la mise en cause sur internet de proches du Prince Albert

fr.al-ain.com/article/monaco-enqu-te-ouverte-apr-s-la-mise-en-cause-sur-internet-de-proches-du-prince-albert

أكتوبر 28 2021

Politique

Al Ain

2021/10/28 18:22 GMT



Une enquête préliminaire a été ouverte à Monaco et confiée à la police de la Principauté après le dépôt d'une plainte pénale face à la mise en cause sur internet de plusieurs proches du Prince Albert,.

Depuis une dizaine de jours, des sites internet basés à l'étranger, dont un site baptisé «Les Dossiers du Rocher», dénoncent des pratiques de «personnalités monégasques, hommes politiques et hommes d'affaires influents», avec pour but final de «manipuler et influencer les institutions de Monaco dans leurs propres intérêts», a expliqué jeudi le quotidien Monaco-Matin (groupe Nice-Matin).

[Politique française et internationale](#)

Actualités connexes